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Mr. Chairman, 

 

It should be stressed, however, that the submission of the ñupdateò report 

raises procedural questions, including whether the report has been submitted under 

the Secretary-Generalôs own authority, as there is no specific decision of the 

General Assembly in which it requested the preparation of another report on the 

matter.  

 

Thank you, Mr. Chairman. 

 

 

 

 



   

     Cotéjese con la exposición del orador 
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Información actualizada sobre el proyecto de reestructuración regional de la Oficina del Alto 

Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos 

 (A/72/720)  

 

Informe de la CCAAP: A/72/7/Add.45* 

 

Sr. Presidente: 

 

Me complace presentar el informe de la Comisión Consultiva relativo a la información 

actualizada sobre el proyecto de reestructuración regional de la Oficina del Alto Comisionado para los 

Derechos Humanos. 

 

La propuesta original del Secretario General y el informe de la Comisión al respecto siguen 

ante la Asamblea General para su examen. Por lo tanto, en el informe que tienen ante sí, la Comisión 

no ha expresado una opinión oficial sobre el contenido específico del informe de “actualización”, sino 

que se ha limitado a formular algunas observaciones. La Comisión observa, por ejemplo, que el 

fortalecimiento de la presencia del ACNUDH sobre el terreno continúa siendo la premisa fundamental 

tanto de la propuesta original como del informe de “actualización”. A juicio de la Comisión 

Consultiva, es preciso proporcionar más aclaraciones sobre algunas cuestiones. La Comisión señala 

que el informe de “actualización” tendría consecuencias en materia de recursos para el presupuesto 

por programas para el bienio 2018-2019.  

 

https://undocs.org/sp/A/72/720
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Sr. Presidente: 

 

Cabe subrayar, sin embargo, que la presentación del informe de “actualización” plantea 

cuestiones de procedimiento, incluida la de si ese informe se ha presentado de conformidad con la 

facultad propia del Secretario General, dado que no hay ninguna decisión concreta de la Asamblea 

General en que esta haya pedido que se prepare otro informe sobre esta cuestión.  

 

Muchas gracias, Señor Presidente. 

 

 

 

 

 


